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1 宮ノ下地区公共施
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平成 27 年度予算計上された宮ノ下地区公共

施設利活用事業では、１年間の懇話会の作業が

終了し、温泉出張所（公民館）・消防団第 5 分団

第１分詰所・箱根宮ノ下観光案内所・温泉幼稚

園の 4 施設についての基本方針として、温泉出

張所（公民館）・消防団第 5 分団第１分詰所・箱

根宮ノ下観光案内所の３施設には、複合型施設

として新たに整備する。温泉幼稚園は、複合化

の受け入れにせず、施設の有効活用を図ること

としました。 

再編スケジュールとして示された内容は、平

成 28 年度に基本構想の作成、その後は第 1 期再

編計画に位置づけるとしています。 

温泉幼稚園に関しては研究指定園の実施、誘

致等の条件整理としており、その中に箱根恵明

学園の移転の意向を踏まえ、地域との合意形成

を図ることを前提に、誘致に向けた土地利用等

の条件整理をするとしております。その後、7

月の全員協議会で議会に対し、箱根恵明学園の

誘致を進めると町側から説明がありました。そ

こで宮ノ下地区公共施設利活用についてのこれ

からの計画について伺います。 

 

①再編スケジュールに示した本年度の基本構想

の作成についてどの程度の進捗状況でしょう

か。 

②第 1 期再編計画とはどのような計画を予定し

ているのですか 

③基本計画・実施設計・複合型施設の建設につ

いては、平成 31 年度までの第 1 期再編計画に位

置づけるとしただけで、具体的には時期も規模、

その内容も示していません。住民にわかりやす

く先が見通せるような内容を示していただきた



 ２ 

 

 

2 箱根恵明学園の温

泉幼稚園施設への移転

について 

 

い。 

 

①温泉幼稚園施設の活用に関して、箱根恵明学

園の移転の意向を踏まえ、地域の合意形成を図

り、誘致に向けた土地利用を整理するとしてお

りますが、町として地域への説明会を実施して

いますが、どのような状況でしょうか。 

②地域との合意形成が成立して、具体的な移転

におけるスケジュールは、7 月の全員協議会で

の説明から進展している項目はありますか 

③温泉幼稚園には、現在も園児が在園しており

ますが、その在園時の処遇と残された在園期間

について、町はどのような処遇を考えているの

でしょうか。 

④この計画が実施されることにより、温泉地域

から幼児施設がなくなることとなります。今後

幼児教育を希望される方に対する援助はどのよ

うにいたしますか。 

⑤温泉幼稚園は地域の防災拠点となおり、地域

で残された唯一の文教施設として各種行事など

実施されております。そうした地域との活動の

かかわりに支障は生じないでしょうか。 

 

 


